



Álvaro Blanco Ávila

Asociado sénior

Madrid

alvaro.blanco@garrigues.com

Abogado colegiado nº 126920

I. Colegio de la Abogacía de Madrid

Hermosilla, 3

28001 Madrid (España)

Tel: +34 91 514 52 00

Fax: +34 91 399 24 08

Tecnología, Comunicaciones y Digital
Medios y Entretenimiento
Economía del Dato, Privacidad y Ciberseguridad

Álvaro Blanco es Asociado Senior del Departamento de Derecho Mercantil de Garrigues en la oficina de Madrid, despacho en el que ejerce su actividad profesional desde 2016 en el área de Economía del Dato, Privacidad y Ciberseguridad. Cuenta con amplia experiencia en Derecho de las Telecomunicaciones, Derecho Audiovisual, Tecnología, Protección de Datos y Ciberseguridad con enfoque nacional e internacional. En su experiencia ha acumulado un profundo conocimiento de la tecnología aplicada a diversos sectores, con visión desde diversas áreas (procesal, administrativa, mercantil). Ha asesorado a clientes de diversos sectores en materia de protección de datos, tanto en procesos de implantación, revisión, auditoría y en procedimientos sancionadores. Tiene amplia experiencia en el asesoramiento y gestión de incidentes de seguridad, en los que ha asesorado a múltiples compañías nacionales y multinacionales y cuenta con amplia experiencia en materia de regulación audiovisual y de telecomunicaciones. Es graduado en Derecho y Economía bilingüe por la Universidad de Navarra y cursó el Máster de Telecomunicaciones, Audiovisual y Protección de Datos de la Universidad Carlos III.

Experiencia

Álvaro se incorporó al Departamento de Mercantil en septiembre de 2016.

Cuenta con una amplia experiencia en el asesoramiento jurídico a diversas entidades, tanto privadas como públicas, en el sector de las tecnologías de la información y la comunicación, media y *telecom*, transporte y *retail*, respecto de un amplio abanico de asuntos relacionados con privacidad, IT y derecho del entretenimiento, entre los que destacan la protección de datos de carácter personal, derecho de internet y comercio electrónico, negociación de contratos mercantiles, licenciamiento de derechos, gestión y notificación de brechas de seguridad, risk and compliance, y desarrollo y licencias de software, entre otros.

Asimismo, a lo largo de su experiencia profesional, ha realizado tareas de asesoramiento recurrente y auditorías jurídicas en materia de protección de datos de carácter personal, así como la implantación y adaptación a la normativa de protección de datos de carácter personal y tecnologías de la información o la llevanza de expedientes sancionadores ante la Agencia Española de Protección de Datos.

Domina el español y el inglés.

Formación académica

- Graduado en Derecho y Economía Bilingüe por la Universidad de Navarra (2009-2015).
- Máster de Acceso a la Abogacía por la Universidad Carlos III, Madrid (2015-2016).
- Máster en Derecho de las Telecomunicaciones, Protección de Datos, Audiovisual y Sociedad de la Información por la Universidad Carlos III, Madrid (2015-2016).

Reconocimientos

- **Best Lawyers 2022**

"*Ones to Watch for Spain*" en el ámbito del Derecho Tecnológico.